

Vielfalt an Ausbildungsmöglichkeiten

„Azubi Recruiting Party 2023“ in der Green Factory 2.0 von Alois Müller in Ungerhausen

Einen umfangreichen Einblick in die spannenden Ausbildungsberufe in unserer Region gab es bei der „Azubi Recruiting Party 2023“ in der Green Factory 2.0 in Ungerhausen. Auch in diesem Jahr hatte sich die Müller-Gruppe fachkundige Verstärkung ins Boot geholt: Die Auszubildenden von insgesamt 29 Firmen zeigten dort ihre Fachkenntnisse und informierten über ihre Berufsbilder.

MICHAELA BREUNINGER

Ungerhausen – An diesem Abend spielten die Auszubildenden die Hauptrolle. Der Andrang war auch 2023 wieder groß: Die Jugendlichen schauten nicht nur mit ihren Freunden vorbei, viele kamen gemeinsam mit ihren Eltern. Und Informationen gab es aus allen Berufssparten in Hülle und Fülle – egal, ob Handwerk, Industrie, Gastronomie, Verwaltung, Soziales oder Dienstleistung. Die Gäste hatten außerdem die Möglichkeit bei vielen Aktionen mitzumachen, konnten selbst Hand anlegen und



Jede Menge interessante Gespräche, Eindrücke und Erfahrungen gab es bei der „Azubi Recruiting Party 2023“ an den zahlreichen Firmen-Ständen.

Foto: Breuninger

nicht nur ihr handwerkliches Geschick unter Beweis stellen: Es wurden und Wurststangen gebogen, Figuren in Beton gegossen, Deko-Weihnachtsbäume aus Holz gebastelt, mit dem Bagger hantiert, Pflastersteine verlegt, die körperliche Fitness getestet und vieles mehr. Die Ausbildungsleiterinnen und Ausbildungsleiter konnten stolz sein auf die fachliche Kompetenz ihrer Lehrlinge. Wer nach so vielen Eindrücken einer Stärkung bedurfte, der

legte beim Imbisswagen einen kleinen Zwischenstopp ein und genoss im Anschluss die deftigen Snacks bei einem kühlen Getränk in der Music-Lounge. Dort sorgte im Partybus ein DJ für coole Musik. Das Resümee der mittlerweile fünften Auflage fiel sowohl bei den teilnehmenden Unternehmen als auch den rund 1.000 Besuchern durchwegs positiv aus. Erste Anfragen für einen Stand im nächsten Jahr gingen bereits beim Organisationsteam ein.



Steine geklopft: Unter der fachkundigen Anleitung von Tom Pfahlbusch (links) und Tobias Schwohn, beide Auszubildende als Landschaftsgärtner im dritten Lehrjahr bei Sportanlagen- und GaLaBau Hermann Kutter in Memmingen, konnte unsere Mediaberaterin Elena Ohl dieses Mal ihr handwerkliches Geschick beim Pflastern unter Beweis stellen.

Foto: Breuninger